

Mercredi 15 avril 2020

Le prochain Viva Cité aura lieu en juin 2021

Depuis plusieurs semaines, notre pays fait face, comme le monde entier, à une crise sanitaire d'une ampleur inédite, liée à l'émergence d'un virus extrêmement contagieux, le Covid 19.

Cette crise appelle des réponses inédites, comme le confinement de la population, au moins jusqu'au 11 mai, la limitation des grands rassemblements, le respect des gestes barrières et de la distanciation sociale pour une période indéterminée.

Ces mesures sont absolument nécessaires pour limiter la propagation du virus, sauver des vies et alléger la charge de travail colossale des soignants.



Dans ce contexte, **nous sommes contraints d'annuler la 31^{ème} édition du festival Viva Cité, prévue du 26 au 28 juin 2020, ainsi que l'ensemble des manifestations amateurs prévues en prélude au festival.**

Cette décision est difficile et à bien des égards douloureuse. Elle est néanmoins indispensable pour garantir la santé de toutes et de tous, priorité absolue dans le moment que nous vivons.

Depuis plus de 30 ans, le festival a tissé un lien fort et indéfectible entre le public, la ville et les artistes. Ce lien est plus fort que le virus, et nous vous donnons rendez-vous pour la prochaine édition du festival Viva Cité du 25 au 27 juin 2021.

Nous adressons nos remerciements les plus vifs aux artistes, aux intermittents du spectacle, aux agents de la Ville, aux associations, aux équipes de l'Atelier 231, aux bénévoles, aux partenaires institutionnels et privés, aux prestataires pour leur engagement constant qui a permis de construire ensemble ce rendez-vous essentiel. Leur soutien et leur concours seront précieux demain pour continuer à faire vivre le festival.

Dès à présent, la Ville et l'Atelier 231 travaillent à limiter l'impact de cette crise sur le secteur des arts de la rue et de l'espace public et à réfléchir en lien avec les organisations professionnelles et syndicales, à des mesures solidaires pour les équipes. Ce travail et cette réflexion sont menés avec le soutien et l'appui de l'Etat (via la Drac de Normandie), des collectivités partenaires du festival (Région Normandie, Département de Seine-Maritime, Métropole Rouen Normandie) et des organisations professionnelles partenaires (SACD, ONDA, OARA).

Sans attendre la prochaine édition, **dans le cadre de la saison culturelle, la Ville de Sotteville-lès-Rouen et l'Atelier 231 réfléchissent à l'organisation de temps forts autour des arts de la rue** à d'autres moments de l'année, et dans des formes à définir, toujours en lien avec la population.

Nous nous retrouverons dans l'espace public pour partager ensemble l'émerveillement, le rire, l'étonnement, pour nourrir nos cœurs et nos esprits, dans la convivialité et dans l'échange qui forment l'identité de la ville et du festival. **D'ici là, nous devons faire preuve de civisme et de responsabilité, pour vaincre le virus et retrouver ces moments de vivre-ensemble et de partage auxquels nous sommes tous attachés !**

Contact presse :

Christelle Chaussat – directrice de la communication – mairie de Sotteville-lès-Rouen

Tél : 06 83 38 72 98

c.chaussat.com@sotteville-les-rouen.fr